

en Granada a veinte y siete  
del mes que hace mas calor  
de nuestra era vulgar  
el año singuenta y dos

Los pobres de San Juan de Dios



que está muy bien combinado.  
Tambien rogaros a Ies  
por ser cosa de cynamidad  
nos libre de las beatas  
que estan en el hospital.  
mas que duenas se parecen  
vestigios de Sathanas  
alevontados del infierno  
para los hombres tentar.  
debajo de ese vestido  
que las hace suntuarias  
ay alma de cocodrilo  
que en vez de never engaña.  
la caridad en la boca  
venganza en el corazon  
las palabras del hipocrita  
y la intencion de un ladrón,  
todo lo quieren mandar  
dominan hasta el portero  
practicantes y enfermeros  
y hasta el pobre capellan.  
bien pudieran las muy grecas  
dicho solo eniflar  
y disminuir sirvientes  
que gravan el hospital.

Senor si en su corazon  
ay rastro de humanida  
por San Juan de Dios palmos  
nos libre de tanto mal.  
esto que aqui le decimos  
tan solo un bosquejo es  
de los malos tratamientos  
de erta canalla soes.

Con tales causas Senor  
Ies podra acordar  
lo que con mas cynamidad  
te dicte su corazon.  
mientras su resolucion  
tiene termino cumplido  
estos pobres desvalidos  
se quedan rogando a Dios  
prolongue mucho su vida  
y no venga a este hospital  
pues de cierto morira  
en manos de esas harpias

la carne seca y sin gusto  
de huesos es un conjunto  
por manera que al ver onse  
parece dia de difuntos.  
Los vestidos con profusion  
estan en los closetarios,  
pero tenemos armarios,  
y tambien repartidores,  
y cofras, y bandalinas,  
y beatas, y cortinas,  
y cosas a este tenor;  
todo es esterioridad  
en esta casa bendita  
remedio de tanta curta  
oy le pedimos Señor,  
Dísen con la oposición  
nuestros males cambiaren  
y yo digo que es verdad  
que iremos mas a peor;  
que la plaza no daran  
al que tiene mas saber;  
cosa cierta debe ser  
sino es algune adule mas,  
por que a de saber S.S  
que en la junta sea fraguarlo  
un proyecto malabado  
para tal oposición  
de que Mexico a de ser  
el q. sea mas osado  
y mas muertos pueda ases  
en cierto termino dado.  
ya ve S.S que es un dolor  
que la pobre humanida  
sufra esta calamida  
por capricho de un señor  
que disén que esta en la junta  
dirigiendo este tenor,  
y los muertos aumentando  
arriba en el panteon.  
Si destruir la miseria  
sea propuesto este señor  
que lo aga segun manda  
nuestra Santa Religión;  
si quiere por el contrario  
la indigencia asesinar  
llave adelante su plan



1267  
Señor Gobernador de esta Provincia

La humanidad affigida  
desvalida y sin consuelo,  
ay reocurre en este suelo  
a su sabia autoridad,  
todos los pobres enfermos  
que en el hospital estan  
sumisos ruegan a S.S.  
digne los qmiera esenchar;  
<sup>y si no quisiere hacerlo</sup>  
~~salvando la caridad~~  
<sup>se dirigiran despues</sup>  
en gruja a S.M.

Primeramente esponemos  
con la sumision debida  
que nos libre por su vida  
de la Junta y director  
aquella por componerse  
de hombres sin resolucion  
aunqye ay alguno que otro  
que tiene mala intencion  
este porque mas que clero  
pacha tiene de tragon  
adulador y embustero  
con riberas de moscon;  
de mala lengua y grosero  
y en extremo adulador  
ala junta le pondra  
que el hospital reforme,  
y los bobos se lo euen  
sin otra habriguacion;  
que si averiguaren quisieran  
sacarlan en conclusion  
que esterioridad es todo  
lo de este santo señor.  
el suelo manda lavar  
y blanquear con frequencia,  
sacando por buena cuenta  
los sirvientes aumentar.  
en aquello ay grande empezo  
pero el callo aun dudar  
servir puede al sacramento  
en la Pila bautismal

